

Le PDG de [SMART FRANCE](#) / T : 03.87.28.20.00 (siège à Hambach/57) a annoncé que Daimler va sceller une joint-venture à parts égales avec le chinois Geely. La nouvelle génération de smart électrique sera développée en Chine. Ce qui signifie l'arrêt de la production à Hambach. Conséquence : entre 2022 et 2024, la fortwo électrique ne sera plus du tout produite à Hambach mais en Chine. En exclusivité pour le Républicain Lorrain, Serge Siebert, PDG de smart France a affirmé : « Nous ne produirons donc plus de Smart dans le berceau historique qu'était Hambach depuis 1998 ». L'information a été donnée à l'ensemble des 800 salariés de Smart et aux 800 employés des partenaires de système hier matin lors d'un forum. <https://www.smart.com/fr/fr/accueil-smart-fortwo.html>